

Jum'at Berkah Kodim 0815/Mojokerto Senggol Puluhan Warga Trowulan

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Feb 5, 2022 - 02:48



MOJOKERTO, - Dalam upaya membantu mengatasi kesulitan rakyat yang masih didera pandemi, Kodim 0815/Mojokerto hingga kini rutin menyalurkan bantuan sosial bagi masyarakat tak mampu diteritorinya yang lebih populer dengan sebutan Bumi Majapahit.

Seperti pada Jum'at (04/02/2022) pekan ini, bantuan sosial diberikan bagi sejumlah masyarakat Dusun Bancang, Desa Pakis, Kecamatan Trowulan,

Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur. Pembagian Bansos secara door to door ini dilakukan Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXX Kodim 0815/Ny. Virna Arthlita Asman, S.E., M.M.



Turut serta dalam kegiatan ini, diantaranya Camat Trowulan Mujiono, S.Pd., S.Sos., M.M., Kapolsek Trowulan Kopol Imam Mahmudi, S.H., Danramil 0815/02 Trowulan Kapten Inf Kasim, Pgs. Pasi Pers Kodim 0815/Mojokerto Letda Inf Agus Riantono, dan Kades Pakis, Khoirul Hadi, Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., mengatakan, Jum'at Berkah berbagi Sembako ini merupakan program Kodim 0815/Mojokerto yang rutin dilakukan setiap pekan, keliling wilayah Koramil jajaran Kodim Mojokerto sekaligus menjalin silaturahmi dengan masyarakat. "Mekanismenya secara door to door, tiap pekan dilakukan diwilayah berbeda. Untuk kriteria sasaran warga yang secara ekonomi belum beruntung dan terdampak pandemi", tegasnya.

Kami berharap, lanjutnya, kegiatan ini bisa dilakukan secara merata di wilayah Koramil jajaran. Untuk penentuan sasaran berdasarkan survey dan koordinasi Babinsa dengan Kades dan Bhabinkamtibmas setempat. Meskipun tak seberapa, namun bagi warga yang membutuhkan Bansos ini tentunya sangat bermanfaat. "Semoga program sosial ini bisa berkelanjutan", harapnya.

Pantauan dilapangan, tampak Dandim 0815/Mojokerto bersama Ketua Persit Cabang KCK Cabang XXX dengan didampingi Forpimka Trowulan dan Tiga Pilar Desa, membagikan puluhan paket Sembako bagi keluarga penerima manfaat di Dusun Bancang.

Terpantau usai pembagian Sembako, Dandim beserta rombongan transit di Balai Desa Pakis dilanjutkan Ibadah Shalat Jum'at di Masjid Nurul Hidayah, Desa

Pakis. Kegiatan Jum'at Berkah ini dipungkasi dengan ramah-tamah dan foto bersama.

Sementara itu, Danramil 0815/02 Trowulan Kapten Inf Kasim, menambahkan, Jum'at Berkah Kodim 0815/Mojokerto Berbagi Sembako, kali ini menyasar 45 warga, pembagiannya diantar dari rumah ke rumah, dibagi dalam dua tahap. Pertama, sebelum Jum'atan dengan sasaran 30 orang warga dan setelah Ibadah Shalat Jum'at kegiatan berlanjut, dibagikan oleh Babinsa, bersama Kades/perangkat desa dan Bhabinkamtibmas setempat dengan sasaran 15 orang warga. "Jumlah 45 paket Sembako, semuanya di Dusun Bancang. Pada kesempatan tersebut, Kades Pakis, Khoirul Hadi, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dandim 0815/Mojokerto, Danramil Trowulan dan Forpimka, yang telah memberikan atensi bagi warganya. Menurutnya, dengan adanya Bansos dari Kodim ini masyarakat diwilayahnya sangat terbantu. (Pendim-0815/Mjk).